

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 61 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

ELOY SOBERÓN FLORES GANA CONCURSO DE CREA Y EMPRENDE



Proyecto participó en la etapa provincial y se perfila para la regional.

El Proyecto denominado: “Elaboración del producto derivado de la yuca” de la Institución Educativa Eloy Soberón Flores, logró

clasificar a la etapa Dre o Regional, en concurso Crea y Emprende que es promovido por el Ministerio de Educación y realizado por las diferentes Ugels de todo el país.

Este concurso, tiene como objetivo desarrollar competencias de emprendimiento, creatividad e innovación en los estudiantes del cuarto y quinto grado de educación secundaria de la educación básica regular a nivel nacional y del ciclo avanzado de educación básica alternativa.

Antes de realizarse la etapa Dre, se conoce que el Minedu capacitará a los docentes tutores de los proyectos ganadores en la ciudad de Lima, posteriormente se procederá al concurso en la Expo Feria “Concurso Nacional Crea y Emprende” etapa Regional.



Se espera que la institución ganadora traiga los mejores resultados para la provincia de San Ignacio, como se sabe cada año varias instituciones han logrado clasificar a la etapa nacional, llegando a ser finalistas inclusive.

RR.PP UGEL SI.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la consolidación del Mar de Grau”